

# 月にみがきて



更級小学校だよりNo. 4

H25. 7. 23

1学期が終わります。

お家の方々、地域の皆様のご支援、ご協力に感謝致します

アイミー先生と英語の授業（2年）



昇降口につばめモビール

7月17日（水）  
全校で校庭の草取り  
低学年から高学年まで、一人も遊んでいる人がいない。みんな一生懸命。草取りに専心。

7月12日（金）

児童集会

飼育栽培委員会のクイズを交えた発表でした。

発表の後、感想をみんなの前で発表してくれる人がたくさんいました。



7月10日（水）  
音楽集会  
全校を3グループに分けて  
ボイスサンプル。  
楽しいあつという間の音楽集会

7月2日（火）  
体育集会  
高学年と低学年のじゃんけん  
に思わず笑顔が。



7月18日（木）「魔法の教室」  
思いやりの3つの魔法  
1 相手の立場に立つ  
2 相手の気持ちを考える  
3 相手をよく見る  
東京デズニランドの皆さんもいつも気をつけて、使っている魔法だそうです。





千曲市総合教育センター教育支援室の**新海敦子**専門相談員にお越しいただいて、「**子供の心と体について知っておきたいこと**」と題してお話をお聞きしました。

子供たちの心のサイクルや行動・情緒と体のバランスなどお話いただきました。何より子供が困っているからさまざまな姿を見せていることを考えていきたいとお話、詳しくは保健便りで。



## 1学期の子供たちのがんばり しっかり認めてあげてください

5年生のキャンプに付き添いました。飯盒炊爨の場面ではグループの中の子どもたち一人ひとりがよく見えてきます。

手つきが危ういながら、どんどん野菜を切る子、友達に指示を出すしっかり者、様子を見ながら不得意でもがんばろうとする子、中には自分からは何もしない子もいます。この子が唯一こだわりを見せたのは自分が持ってきたカレー用のニンジンです。他の子がニンジン切るから貸してと言うと、なぜかニンジンをはが非でも渡さず、ニンジンの取り合いとなるくらいです。他の子はニンジンをあきらめタマネギを切り始めました。その子は持ってきたピーラーも使いたいらしく、ピーラーを持ってうろうろしています。そこでピーラーを使って本人にニンジンの皮むきを依頼。すると丁寧にきれいにニンジンの皮をむいてくれました。きれいにできたことを褒めるとようやくニンジンを他の人に切ってもらうことができました。初めてのカレー作りですから何をしても良いかわからなかったのかもしれませんが。



その子がキャンプ後の放課後、忘れものをとりに学校に来ました。忘れ物を取りに来たことをうまく話せませんでした、それでも先生に伝えて、中に入りました。靴を脱いで教室に行こうとしたその時、脱いだ靴を手で回し、揃えて置きなおしました。昇降口にはきちんとそろえて外を向いたその子の靴が残されました。感心しました。

冠着山登山のとき、先頭を歩いていた子がいつの間にか最後尾へ。他の子よりハーハー言いながら歩き続ける子です。遅れても五里峰より楽だと最後まで弱音を吐きませんでした。去年だったらどうだったろう。同じように登れたらどうか。こんなに自分をがんばらせることができる子になっている、そう感じさせられ感心しました。

1学期の通知表では表しきれない子供たちの成長もあることでしょう。**お家の方々の励ましの一言、がんばりを認める一言を、通知表を見ていただいた時 お願いします。**

## 夏休み中のことについて

- 1 **夏休み中の水泳**は昨年度9日間でしたが、時間等反省を生かし日数、時間等検討した結果、時間を延長することができないため日数を1日多くして計画することになりました。従って本年は全部で10日間、**7月29日から8月9日までの土日を除く10日間**としました。ご承知ください。
- 2 「夏休みの水泳について」にも書かれておりますが、夏休みのプール開放日に登校しても**水泳カードにお家の人の印がなかったり、水泳帽がなかったりした場合は見学となります**ので注意させてください。自分のことをきちんとできる人になってもらうためにも厳しく守らせたいと思いますので、宜しくお願い致します。なお、登下校の際の水分補給として水筒も必ず持たせてください。
- 3 排煙窓が開放していることについて、ご近所の方からご心配をいただくことが昨年度ありました。夏期になり、校舎内の温度が上昇しているため、**2階以上の排煙窓を開放しております**のでご承知ください。